

E N B R E F

Les 950 travailleurs de Labatt à Montréal déclenchent la grève

(PC) — Les 950 travailleurs de Labatt à Montréal ont déclenché une grève générale illimitée hier. Ils avaient rejeté les dernières offres patronales par une proposition de 93,6 %, le 8 juin. Le syndicat a affirmé, par voie de communiqué, que «*Labatt veut sous-traiter une partie du travail des employés et continuer à utiliser des travailleurs temporaires pour baisser les coûts de la main-d'œuvre*». Le régime de retraite et les salaires sont aussi des enjeux de ce conflit, a ajouté le syndicat. Les syndiqués ont l'intention d'ériger des piquets de grève devant la brasserie de LaSalle et le centre de distribution de Labatt.